

ADFC-Tour am 13. April 2025 zum Ambientehof.

Am Sonntag fand die zweite Tour der ADFC-Saison 2025 statt und führte uns unter Leitung von Iris Kremp nach Korschenbroich-Glehn.



Ziel war der Ambientehof - ein historischer Bauernhof von 1906.

Hier werden italienische und Südtiroler Spezialitäten, Hausmacherwurst aus der Region und dazu handgebackenes Brot der Traditionsbäckerei Merzenich serviert.

Ein kleiner Mittagstisch bietet knackige Salate und herzhaftes Suppen und wer es lieber süß mag, für den gibt es eine täglich wechselnde Kuchenauswahl, natürlich immer begleitet von besten italienischen Kaffeespezialitäten.

Um 10 Uhr ging es für die 12 Teilnehmer - 6 Frauen und 6 Männer - vom Treffpunkt am Klosterhof in Knechtsteden los. Das Wetter war besser als die Prognose und trotzdem blieb es vormittags stark bewölkt, mit teils böigem Südwestwind und hin und wieder leichtem Regen. Gegen 12 Uhr erreichte die Gruppe nach fast 27 Kilometern den Ambientehof.



Für uns waren Tische im überdachten Innenhof reserviert.



Hier saßen wir windgeschützt und als etwas später auch noch zeitweise die Sonne hervorlugte, waren die Gemüter zufrieden.



Bei guten und angeregten Gesprächen wurde Kuchen, Suppe, Pizza, Rührei und "Lachsteller Gabriella" verzehrt.

Gegen 13:45 Uhr machten wir uns dann bereit für die Rückfahrt, die mit gut 20 Kilometern kürzer war und uns gegen 14:45 Uhr zum Startpunkt am Klosterhof zurückführte.

Hier war es dann tatsächlich so schön sonnig und warm, dass wir zunächst im Biergarten saßen und das eine oder andere Kaltgetränk zu uns nahmen.



Später zogen dann leider dunkle Wolken auf und es fielen auch einige Tropfen, so dass wir nach drinnen umziehen mussten.

Gegen 16 Uhr verabschiedeten wir uns voneinander, nicht ohne uns für die Eine oder Andere der nächsten Touren zu verabreden.

Liebe Iris, wir bedanken uns herzlich bei Dir für die gut vorbereitete und geführte Tour zum Ambientehof.

Liebe Grüße in die Runde sendet Stefan !